

Messebericht zur 12. Fachtagung Objektfunk in Fulda

Ausgerichtet vom Bundesverband für Objektfunk in Deutschland (BOD) e.V.



Auch 2023 lud der Bundesverband für Objektfunk in Deutschland e.V. wieder zur jährlichen Fachtagung Objektfunk in Fulda ein. Bereits zum zwölften Mal treffen sich hier die Experten aus der Branche um aktuelle Entwicklungen, Herausforderungen und innovative Lösungen im Bereich Objektfunk zu diskutieren. Die **Celsion Brandschutzsysteme GmbH** war vom 23. bis 24. Mai als aktiver Aussteller mit dabei.



Boris Schubert (GF), Tobias Stein und Daniel Linke (Vertrieb)

Die Fachtagung deckte eine breite Palette von Themen im Zusammenhang mit Objektfunk ab. Zu den zentralen Schwerpunkten gehörten:

Technologische Fortschritte im Objektfunk:

Die Mitglieder und Interessenten tauschten sich über die neuesten technologischen Entwicklungen im Bereich Objektfunk aus und diskutierten deren Auswirkungen auf die Zukunft.

Einsatzmöglichkeiten im Brandfall:

Es wurden verschiedene Anwendungsbereiche des Objektfunks im Brandschutz-Sektor beleuchtet, darunter Überwachungssysteme, Kommunikation in Notsituationen und Koordination von Rettungseinsätzen.

Sicherheitsaspekte und Normen:

Die Bedeutung von Sicherheitsstandards und Normen im Zusammenhang mit Objektfunk im Brandschutz wurde intensiv erörtert, um eine effektive und zuverlässige Kommunikation zu gewährleisten.



Des Weiteren präsentierte die Fachtagung eine beeindruckende Auswahl an Vorträgen von namhaften Experten der Branche. Auch der Geschäftsführer der *Celsion Brandschutzsysteme GmbH*, Herr Schubert, war hier schon als Keynote Speaker aktiv.

Die Fachtagung bot reichlich Gelegenheit zum Networking und zur interaktiven Diskussion. Teilnehmer hatten die Möglichkeit, ihre Erfahrungen auszutauschen, Herausforderungen zu diskutieren und gemeinsam nach Lösungen zu suchen.

Der Austausch mit Partnern, Interessenten und Teilnehmern war sehr stark und wurde durch die interessanten und gut organisierten Tagungsthemen durch die Referenten abgerundet.

Die 12. Fachtagung Objektfunk war ein bedeutendes Ereignis das wertvolle Einblicke in die neuesten Entwicklungen und Trends im Bereich Objektfunk bot. Die Veranstaltung hat gezeigt, dass die kontinuierliche Weiterentwicklung dieser Technologie von großer Bedeutung für die Effektivität und Sicherheit in allen Bereichen unseres Lebens ist. Die Fachtagung war ein großer Erfolg und trug maßgeblich dazu bei, das Bewusstsein für die Bedeutung des Objektfunks zu schärfen. Die vorgestellten Ideen und Erkenntnisse werden zweifellos dazu beitragen, die Sicherheit und Kommunikation in Notsituationen weiter zu verbessern.

Die *Celsion Brandschutzsysteme GmbH* bedankt sich bei den Mitgliedern und Interessenten, die mit Fragen und Interesse zu uns gefunden haben. Besonderer Dank gilt noch Herrn Jürgen Schleicher, der uns mit Rat und Tat zur Seite stand.